紙屋小学校だより

令和元年10月10日 発行



校長 中石正彦

1 学期終了

明日で1学期が終了します。

1学期の1年生の登校日数は95日、2~6年生は99日でした。今年も児童の欠席がなかった日数が50日を超えています。1学期の半分以上の日数を全校児童が登校できたことを喜ぶとともに、子どもたちが大きな事故、事件に巻き込まれることなく、元気に学校生活を送れたことをたいへん嬉しく思っています。これも、ご家庭での健康管理、学習・生活面への声かけのおかげと感謝しております。また、登下校時の安全確保のために見守り活動をしていただいた地域の皆様、様々な学習支援をいただきました関係の皆様に厚く感謝申し上げます。ほんとうにありがとうございました。

秋休み

15日(火)まで秋休みです。4日間の 短い休みですが、「あゆみ」も参考にして 1学期の振り返りと2学期への備えをし っかりとしてほしいと思います。

16日(水)が2学期の始業日です。 子どもたち全員が笑顔で登校することを 願っています。

か がやく子 (元気)

目標をもって生活する、意欲的に学習に取り 組む、そんな姿が今学期も見られました。授業 中、友達と真剣に意見を交換する場面も増えて きています。また、運動会等の行事を通して、一 人一人の成長が感じられました。

み とめあう子 (覇気)

集団で生活する中では様々な衝突はあります。その都度、学級担任のアドバイス・指導を受けて、どうすればいいのか・・を子どもたちは学んできています。思いやりの心をもって、相手のことを考えようとする子どもたちがたくさん育ってきています。

や りぬく子 (根気)

係、委員会、清掃・・・活動を通して、自分の やるべきことは最後まで責任もってやり遂げよ うという意識が高まってきたと感じています。 何事にも笑顔で根気強く取り組む、たくましい 子どもたちです。これからは「進んで」「考えて」 行動することを大切にしてほしいです。

たくさんの『変わる』が見られた1学期でした。しかし、まだまだ高められる点はあります。 子どもたちの力は無限です。ともに伸ばしていきましょう。2学期もよろしくお願いします。

- ◇ 今週初めに学校南側の法面の草がきれいに刈ってありました。先週土曜日に「紙屋一徳会」の皆さんで作業をされたとのことでした。国道から校舎・体育館がすっきりときれいに見えます。ありがとうございました。
- ◇ 現在、むし歯治療率73%です。むし歯は治療しないと治りませんよね。まだ、治療に行かせていないご家庭は、この秋休みを利用してでも治療の第一歩をお願いします。むし歯治療率100%達成したいですね!!
- ◇ 大型で強い勢力の台風19号の進路が気になります。台風接近時はもちろん通過後も不要な外出は控え、増水した河川に近づかないようにご指導をお願いします。